

ANALISIS NILAI-NILAI ISLAM DALAM PRAKTIK GOOD CORPORATE GOVERNANCE (STUDI PADA PT. BARATA INDONESIA)

Nama Mahasiswa : Benindya Ayu Novia
Nim : 1031510008
Pembimbing : Ahmad Hudaifah, S.E., M. Ec., AWP.

ABSTRAK

Pelaksanaan tata kelola perusahaan yang baik atau yang lebih dikenal dengan istilah *Good Corporate Governance (GCG)* menjadi isu yang mengemuka di Indonesia. Hal tersebut merupakan topik utama yang banyak diperbincangkan khalayak ramai dalam beberapa tahun ini, terutama sejak krisis ekonomi pada tahun 1997. Saat ini, tuntutan atas implementasi prinsip-prinsip *GCG* pada perusahaan dan lembaga-lembaga usaha menjadi permasalahan yang sangat penting. PT Barata Indonesia (Persero) sebagai suatu entitas bisnis diwajibkan untuk dapat mematuhi asas – asas. Tata Kelola Perusahaan yang baik (*Good Corporate Governance*) di dalam menjalankan kegiatan usahanya. Untuk dapat menunjang kelancaran dan keamanan operasional. Penelitian ini meneliti tentang pedoman implementasi *GCG* di PT. Barata Indonesia yang sesuai perspektif slam dan konsep etika Islam. Penelitian ini merupakan jenis penelitian pengumpulan dan analisis data (*Grounded Theory*), dengan menggunakan dua jenis sumber data yaitu data primer dan data sekunder, yang didapat dengan menggunakan metode observasi, wawancara, dan dokumentasi. Setelah data terkumpul, selanjutnya data tersebut di analisis dengan menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif kemudian data yang diperoleh dikumpulkan secara kategori lalu disatukan menjadi rangkaian yang kerkesinambungan. Dari hasil penelitian yang dilakukan di PT. Barata Indonesia. Bahwasannya PT. Barata Indonesia telah menerapkan beberapa konsep *GCG* Islam seperti program kebersihan, program sembako murah, dan program bina lingkungan. Meskipun tidak ada teori yang menjadi pedoman secara nyata, tetapi PT. Barata Indonesia telah menerapkan banyak *GCG* Islam. Beberapa diantaranya yaitu selalu mengungkapkan laporan tahunan dan laporan keuangan tepat waktu, keseimbangan dan persamaan dalam perolehan laba atau informasi, dan memenuhi kebutuhan *stakeholders*.

Kata kunci: *GCG, GCG Islam, Grounded Theory*